

(von Stephan Groenheim)

## BVK für Ernstfall gewappnet

Nachdem im Lastruper Gemeindeteil vor einiger Zeit drei Lebensretter in Form von Defibrillatoren an öffentlich zugänglichen Punkten installiert worden waren, trafen sich unlängst Angehörige des BV Kneheim im Tennis-Clubheim, um sich unter sach- und fachkundiger Leitung von Rotkreuz-Mitarbeiterin Elisabeth Lücking-Meyer die Scheu vor diesem wichtigen Hilfsmittel zur Menschenrettung nehmen zu lassen.

Nach einigen Grundsätzlichkeiten der Ersten Hilfe (Abarbeitung der Rettungskette etc.) durften sich die Anwesenden mittels eines Übungsgerätes an einem Dummy versuchen. Die anfängliche Zurückhaltung wich schnell dem aufkommenden Interesse, im Fall des Falles gewappnet zu sein. Neben der Erkenntnis, dass ein Defibrillator kein Hexenwerk ist, möchte man auch in Zukunft Weiterbildungen für Vereinsmitglieder anbieten.

